

Bajan calificación a Aeroméxico

La calificadora Moody's degradó la calificación de la deuda corporativa de Grupo Aeroméxico a Caa1 desde B2, lo que significa que observa un riesgo sustancial de default.

Moody's también bajó a Caa2 de B3 la calificación senior no garantizada de sus pagarés globales con vencimiento en 2025, emitidos por su subsidiaria Aerovías de México y dejó la perspectiva de calificación en negativa.

“La rebaja a Caa1 refleja una disminución más pronunciada en el tráfico de pasajeros de lo previsto inicialmente y una recuperación más lenta que evitará que la demanda de pasajeros alcance los niveles de

2019 antes de 2023”, argumentó la agencia.

Añade que en el último análisis de escenarios de la Asociación Internacional de Viajes Aéreos (IATA) pronostica una disminución en la demanda global de pasajeros de alrededor de 24% para todo el año 2021 con respecto a 2019, mientras que estos niveles no se superarán hasta 2023. Expone que desde el brote de coronavirus, Aeroméxico ha experimentado una pérdida de efectivo que si continúa, dará como resultado un perfil de liquidez debilitado. Además, en su reporte la agencia calificadora expone que la liquidez de Aeroméxico es escasa. /NOTIMEX